## Saint-Hélen

## Métiers d'art. Des portes ouvertes réussies chez l'horloger



43 personnes ont découvert l'atelier de Jurro Kerssies à l'occasion des Journées européennes des métiers d'art le week-end dernier. Des visiteurs des alentours, mais aussi de Rennes et Saint-Quay-Portrieux pour les plus éloignés. « Certains ont amené leur pendule pour une estimation ou les possibilités de réparation, d'autres pour se renseigner sur le métier et la formation d'horlogerie », explique l'horloge, qui a fait visiter son atelier. Les visiteurs ont pu y voir des pendules datant du XVI<sup>e</sup> au XX<sup>e</sup> siècle.